



INDUSTRIA. LA ALIANZA BOGOTÁ REGIÓN PROPONE CINCO TEMAS PARA SALIR DE LA CRISIS

“No podemos caer en la pandemia de la violencia”

P8

Escuche el podcast de la entrevista completa



Nicolás Uribe
PRESIDENTE DE LA CCB

La República

ASUNTOS LEGALES EVACOL NO LOGRÓ DETENER EL REGISTRO DE EVALCOM EN LA SIC. P14

BOLSAS. LA TASA REPRESENTATIVA SUBE A \$3.846, SU NIVEL MÁS CARO DEL AÑO

Hay escasez de dólares en las casas de cambio



Tras la disparada del dólar de \$129,01 desde que iniciaron las protestas, y \$106,36 en lo que va de la semana, la divisa llegó este miércoles a \$3.846; el precio más alto del año.

Y en las casas de cambio ya registran una escasez de dólares debido a la incertidumbre que ha suscitado el panorama económico del país, así como las

crecientes protestas en las principales ciudades.

Además, la intención de viajar, invertir y cuidar el dinero en caso de que el dólar siga subiendo ha impulsado aún más la compra de billetes, sumado a la intención de algunos profesionales del cambio de guardar algunas divisas y así obtener mayores ganancias. P18-19

Menor entrada de productos a las centrales de abastos

Con la prorrogación de bloqueos en el país, las 29 centrales de abasto reportan caídas en las toneladas recibidas. El Dane informó que se pasó de 21.979 toneladas en un día de la primera semana de abril, frente a 13.399 del martes pasado. Según los gerentes de las centrales la situación más grave se ve en el suroccidente, en el Valle, el Cauca y Neiva. P4

EDITORIAL
El liderazgo significa trabajar en varios frentes abiertos para solucionar problemas

El Gobierno debe trabajar en varios frentes de crisis y hallar soluciones, en pocas palabras demostrar liderazgo político. P2

ECONOMÍA
El PIB del primer trimestre disminuirá 0,3% según el Banco de la República

FINANZAS
La BVC ha caído 6,8% en menos de un mes por salida de extranjeros

“ABRIREMOS 15 ESPACIOS DE COWORKING”

Álvaro Rocafort, directivo IWG para México y región Andina, contó que ya suman 16.000 metros cuadrados. P7



Salud, tecnología y ciencia, sectores con salarios más altos para gerentes

PageGroup publicó los resultados de su estudio de remuneración en Colombia, en el que se evidencia cuáles son los sectores que mejor le pagan a sus gerentes y directivos. Según precisa el documento, actualmente, salud, tecnología y ciencia tienen los salarios más altos. Según explicó Beltrán Benjumea, managing director de la entidad, esto obedece a que son los sectores que más han crecido durante la pandemia. P6



ASUNTOS LEGALES

“Se duplicaron quejas contra aerolíneas”



Camilo Pabón Almanza, superintendente de Transporte, habló sobre el papel de la entidad en materia de protección al usuario y los retos para combatir el transporte ilegal en varias zonas del país. P12-13

FINANZAS
Joyas y perfumes, lo que más se encareció en el lujo según el índice Louis Vuitton

INDICE

EDITORIAL	P2
ECONOMÍA	P3
EMPRESAS	P6
GLOBOECONOMÍA	P9
ASUNTOS LEGALES	P11
FINANZAS	P18
OCIO	P27
ANÁLISIS	P30
CAJA FUERTE	P32